

KPKNL Gelar Gebyar Lelang Produk UMKM

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 25, 2022 - 11:31



KPKNL Gelar Gebyar Lelang Produk UMKM

Bukittinggi--Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bukittinggi (24/3) menggelar Gebyar Lelang UMKM secara online serentak di seluruh kantor vertikal DJKN Se-Indonesia yang berlokasi di Jalan Prof. Mohammad Yamin.,SH Aur Kuning No. 60 Bukittinggi pada Kamis(24/03).

Acara tersebut dibuka secara daring oleh Dirjend DJKN Kemenkeu R.I Rional Silaban serta diikuti Kepala KPKNL Bukittinggi Hermawan Sukmajati.,MM.

Kegiatan Gebyar Lelang UMKM ini dihadiri 50 slot lelang yang diikuti sejumlah lembaga perbankan, Akademis, Kepala KPP Pratama Bukittinggi, Kepala BPN Bukittinggi, Kalapas Kelas II Bukittinggi serta undangan lainnya.

Dengan bertepatan "Pulih dan Bangkit Bersama Lelang Indonesia" dalam rangka memperingati 114 tahun lelang Indonesia yang jatuh pada 28 Februari 2022 dan acara lelang diundur bisa terlaksana (24/3) karna kondisi Pandemi.

"Inovasi telah dilakukan sejumlah KPKNL diseluruh indonesia saya apresiasi dan dengan keberadaan acara ini dapat membantu masyarakat membutuhkan barang diinginkan," sebut Rional

Dijelaskan Rional, selama ini dirasakan masih belum menjadi pilihan utama bagi masyarakat dalam mengakomodir kebutuhan jual beli karena kurangnya pengetahuan tentang lelang.

Sementara itu Kepala KPKNL Bukittinggi Hermawan Sukmajati.,SE.M.Si bahwa lelang dilaksanakan sebagai bentuk dukungan dari Kementerian Keuangan (khususnya DJKN).

"Ini sebagai bagian dari program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) yang dijalankan oleh pemerintah pada masa pandemi," tukas Hermawan.

Lebih lanjut dikatakannya, DJKN melalui Kantor Pelayanan Kekayaan Negara Lelang (KPKNL) Bukittinggi juga berupaya memberikan edukasi dan komunikasi kepada setiap stakeholder dan masyarakat pada umumnya melalui pengenalan lelang sebagai alternatif jual beli yang memenuhi.

"Jika market share lelang meningkat, peran lelang dalam berkontribusi bagi pertumbuhan ekonomi juga akan semakin besar bahkan Adanya fleksibilitas dalam mengikuti Gebyar Lelang Produk UMKM," imbuhnya.

Pada pelaksanaan Gebyar Lelang UMKM ini, KPKNL Bukittinggi sebagai salah satu unit vertikal DJKN telah berhasil mengumpulkan beberapa pelaku usaha UMKM yang ada di Kota Bukittinggi, Kabupaten Agam dan Kabupaten Tanah Datar memasarkan produk produk UMKM melalui mekanisme lelang, antara lain: kain tenun Pandai Sikek, kerajinan perak Koto Gadang, kerajinan manik-manik, kerajinan kulit dan tanaman bonsai.(Linda).